
 
一 般 質 問 の 通 告 議 員 と 要 旨 一 覧  

§２番 立 花 俊 治  （無会派）               【一括方式】  
１．コロナ禍における生活保護等の低所得者対策について 
（１）生活保護利用者の動向について 
（２）生活保護利用者が増加しない理由の一つとしての扶養照会について 
（３）生活保護の利用促進について 
（４）緊急小口資金及び総合支援資金の特例貸付の実施状況について 
（５）新型コロナウイルス感染症生活困窮者自立支援金の支給状況について   
２．新型コロナ感染症の影響と生活困窮者への給付制度について 
（１）コロナ禍においてかつて見えていなかった問題が顕在化していること 

について 
（２）国の１０万円支給という制度設計では届かない市民に対する給付金に 

ついて   
３．廃プラスチックの分別収集について  
（１）加古川市のプラスチックごみの処理状況とプラスチックに係る資源循    環の促進等に関する法律施行にあたっての検討状況について   
４．国民健康保険料均等割の軽減について  
（１）加古川市独自で国民健康保険料を上乗せ軽減することについて 



 
§１９番 山 本 一 郎  （かこがわ市民クラブ）         【一括方式】  

１．加古川駅周辺を快適に利用できる環境にすることについて 
（１）喫煙スペースの移設について 
（２）加古川駅前のごみの散乱対策について 
（３）受動喫煙配慮区域の設定について 



 
§２３番 松 本 裕 之  （志政加古川）             【一括方式】  

１．避難行動要支援者制度について 
（１）避難行動要支援者制度の現況について 
（２）災害対策基本法改正に伴う取組について   
２．加古川市総合防災訓練について 
（１）分散型防災訓練実施について 



 
§１８番 落 合   誠  （無会派）               【一括方式】  

１．以前に一般質問などを行った障がい者支援策の現状の再確認について 
（１）加古川市手話言語及び障害者コミュニケーション促進条例の制定後の 

推進について 
（２）平成２８年第２回定例会で一般質問などをした行政機関等の合理的な配 

慮義務並びに事業者への支援策について 
（３）日常生活用具給付事業の対象となる人工内耳体外部装置（スピーチプロ 

セッサ）等の基準額の増額について   
２．以前に一般質問などを行った高齢者支援策の現状の再確認について 
（１）平成２７年第２回定例会で一般質問した公共交通施設のバリアフリー化 

と周辺整備のその後の推進について 
（２）令和元年第１回定例会で一般質問した高齢者・障がい者等にやさしい公 

共交通のあり方について  



 
§１番 岸 本 建 樹  （無会派）               【一括方式】  

１．気候変動対策（ＣＯ２排出を抑える）を求めることについて 
（１）加古川市内から排出されるＣＯ２排出量の把握について 
（２）ＣＯ２排出量国内上位１０事業所に市内製鉄所が７位で存在すること    について 
（３）本市の２０３０年におけるＣＯ２排出量削減の取組目標について   
２．新型コロナウイルス感染拡大防止対策と経済支援について 
（１）第６波を回避する施策と医療体制について 
（２）市民への経済支援について 



 
§３番 岡 田 妙 子  （公明党議員団）            【一括方式】  

１．医療的ケア児者の支援について  
（１）医療的ケア児の受入れ体制の整備について 
（２）医療的ケア児の保育・教育体制について 
（３）医療的ケア児を持つ家族の支援について   
２．インクルーシブ教育の充実について 
（１）ＨＳＣ、ＯＤについて 
（２）教員の研修について 
（３）スクールアシスタントについて   
３．子宮頸がん予防ワクチンについて 
（１）昨年１０月からの国の通知を受けての本市の対応について 
（２）積極的勧奨が再開された場合の本市の情報提供の方法について 
（３）定期接種対象年齢以外への救済制度が導入された場合の情報提供の方 

法について 



 
§２４番 玉 川 英 樹  （志政加古川）            【一括方式】  

１．犬猫と暮らす共生のまちづくりについて 
（１）本市における犬猫の飼育件数等の推移について 
（２）これまでの本市の動物愛護に関する取組について 
（３）人と猫との共生に関する条例制定について 
（４）犬の散歩の時間を活用した、子どもたち等の見守り活動の実施について 
（５）殺処分をなくすための取組について  


